
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

例会報告（平成21年8月6日）

  皆さん　こんにちは。

　８月に入りましての第１例会です。不安定な天

候が続いておりますが、体調の方はいかがです

が。お体を大切にして下さい。

　今月　誕生日・結婚記念日を迎えられた皆様に

はお祝いを申し上げます。

　先週の夜間例会及び、新入会員歓迎会は、多い

に盛り上がり、楽しい親睦会ができました。次回

も親睦委員よろしくお願いします。

　今月国際ロータリーでは「会員増強及び拡大月

間」です。会員増強は未来を託する人材を得るた

めの最大の奉仕であり、会員を増やすことは組織

の体力を強化し、財政基盤を確立し、充実した活

動を可能にします。会員の維持については、退会

理由にはやむを得ないものと、回避可能なものと

があり。後者が重要であると考えられます。

　ロータリー最大の財産は会員です。会員増強、

退会防止に会員の皆様方のご協力をお願いしま

す。会社は売上で元気になり、組織は拡大で元気

になります。

　今日は、皆さんご存知のように、昭和２０年８

月６日　午前８時１５分に原子爆弾が広島に投下

された日です。一瞬にして約１４万人もの生命が

奪われたこの歴史的悲劇から人類は目をそむける

ことなく犠牲者の霊を慰め、世界平和を祈りたい

と思います。
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8月の誕生・結婚記念祝

「乾杯」

 第14代会長　小沼　孟

「誕生祝」

　　杉森幹男会員　　　森川忠会員

　　古西弘和会員　　　市原豊彦会員

　　野島暉通会員

森川忠会員　/　古西弘和会員　/　鈴木会長



１）８月１日　会員増強、拡大委員会と職業奉仕

委員会合同セミナーに、地区会員増強拡大委員長

の菅井会員と私、古西幹事、会員増強委員長の土

屋さんと職業奉仕委員長の冨さんと、大塚会員、

石田会員　７名で参加してまいりました。後ほど

各委員長よりセミナー報告をお願いします。

２）８月２日　ロータリー財団委員会セミナーに

私とロータリー財団委員長の向後さんと２名で参

加して来ました。後ほど委員長よりセミナー報告

をお願いします。多くの会員の皆様に地区セミ

ナーに出席をしていただきありがとうございまし

た。

３）奉仕プロジェクト委員会が８月４日にあづま

庵で開催されました。詳しい行事内容は各委員長

より報告お願いします。

４）第２回会長・幹事会開催の案内が届いており

ます。８月28日（金）ＰＭ 6：00　茂原『くぼ

田』

５）2009～2010年度地区大会開催にご案内が届い

ております。

　　第１日目  10月24日　ザ・クレストホテル柏

　　第２日目  10月25日　麗澤大学キャンパス

　　　　　　　           9：00  登録開始

                        10：00  点鐘

　地区大会には全員の出席をお願いします。

６）８月１３日の例会は休会いたします。

会務報告

第２回定例理事会

　日時：平成２１年８月６日（木）　11：00

　場所：成田空港南ＲＣ事務所

　出席者

    役員：鈴木恭一・森川忠・小林定雄・古西弘和

　    　　伊藤迪彦・橋本貴志

    理事：川島宭・内田裕雄・菅井直秀

        　向後雅生・土屋俊夫・冨一美

理事会報告

議題

１．７月分会計報告の件

　　伊藤会計委員長より報告があり、承認されま

した。

２．少年野球チーム　ロッテ球場野球観戦の件

　　８月２６日

　　東陽スポーツ少年団、芝山リトル　２チーム

参加

　

３．芝山千代田駅　構内にロータリー看板の設置

の件

　　クラブ広報委員長の内田さんより報告を受

け、承

  認されました。

４．観月会の開催の件

　　９月２４日　京カントリークラブに決定しま

した。

５．その他



①例会変更のお知らせ

・茂原東Ｒ.Ｃ.

　 8/20（木）　合同例会（ガバナー公式訪問）

　　　　　　　 点鐘12：30　ﾌﾟﾗｻﾞﾍｲｱﾝ茂原

②ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所より地区大会のお知らせが届いてお

ります

③『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報2009年8月4日№392が届いてお

ります。

④週報受領クラブ

・銚子Ｒ.Ｃ.

幹事報告

◇ 職業奉仕委員会

　　　　　委員長　　冨　　一美

  皆さんこんにちは。

　クラブ職業奉仕委員長並びに地区職業奉仕委員

の立場でご報告申し上げます。

　先の８月１日（土）に地区会員増強委員会・地

区職業奉仕委員会合同セミナーが行われまして、

総勢３００人余りが出席され、当クラブからも地

区委員を含め７名の出席をいただきましてありが

とうございました。

  冒頭に菅井増強委員長から「会員増強はロータ

リー最大の奉仕であり、義務である」こと。そし

て、「ロータリーの財産は会員である」ことのご

挨拶から始まり、誰にも聞けないロータリーの冊

子から重要な部分を熱く語るご挨拶がございまし

た。それに、続いて講師の江崎龍節先生から世界

のロータリーの現況、会員増強・職業奉仕の大切

さ、ＣＬＰの紐解きなど非常に内容の濃いお話が

ありまして、盛会のうちに終了致しました。

以上、ご報告申し上げます。

委員会報告

◇ 会員増強･退会防止委員会

　

　　　  　委員長　　土屋　俊夫

セミナー報告

　会　場　京葉銀行文化プラザ

  日　時　2009年8月1日　13時30分開始

  出席者  自クラブ出席者

          　鈴木恭一会長・古西弘和幹事

　　　　　　石田喜一会員・大塚克人会員

　　　　　　職業奉仕委員長　冨一美

　　　　　　増強委員長　土屋俊夫

　　　　　地区委員関係出席者

　　　　　　ガバナー　中村博亘

　　　　　　地区研修ﾘｰﾀﾞｰ　PG白鳥政孝

　　　　　　増強拡大委員長　菅井直秀

　　　　　　職業奉仕委員長　猿田正城

　　　　　講師　PG江崎柳節

　　　　　職業　医師　RI第2760地区PG　小牧RC

講演テーマ

　会員増強とその問題点

　他の類似団との違い

　これか何を考え、どう行動しなければならない

か

　ＤＬＰ　ＣＬＰについての取り組み方

感想

　冨一美職業奉仕委員長が詳しく報告いたしまし

たので、私は気がついた事を報告いたします。

　本セミナーは特に会員維持について詳しく解説

していました。また講演者が医者なので、危険な

状態の患者を救命するための分析方法を用いロー

タリーの現状を分析していたのが興味深かったで

す。またＲＩが世界のガバナーに対し数年前おこ

なったＣＬＰに対するアンケートの結果も報告さ

れました。日本以外のガバナーの72％近くがＣＬ

Ｐに対し肯定的なのに対し、日本では20％位の報

告があり、日本のロータリークラブがＣＬＰに対

し無理解なのが納得しました。またＣＬＰがいか

に今日的なのか上手に解説されていました。職業

についても、取り組み方として、未充填職業に対

して会員探しをする従来のやりかたの他、将来必

要とされる職業を考え、会員探しをする必要があ

ると述べていました。まだいろいろありますが、

次の発表者が控えていますのでこの辺で終わりに

いたします。なお詳しくまとめ増強に役立つ資料

を作成致したいと考えております。



例会日 会員数 出席

8月6日 47 38

MU ％

9 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

本日計 　 12,000円

累　計   164,000円

森川忠君

　　…八坂神社祇園祭無事終了しました

　　　誕生祝ありがとうございました

伊藤元雄君

　　…八坂神社祇園祭無事終了しました

小沼孟君・行木英夫君

　　…前回欠席しました

石田喜一君

　　…八日市場祇園祭無事終りました

川島宭君

　　…夫人が第26回読売書法展かなの部に入選し

たので

古西弘和君

　　…誕生祝ありがとうございました

ニコニコボックス

◆ 地区会員増強･拡大委員会

　　　　　 委員長　　菅井　直秀

　ロータリーの友８月号より掲載記事（ロータリー

の基礎知識）についての紹介がありました。

　・ｐ.35　クラブ会員の恩典と責務

　　　　　 ロータリーの基本理念

　・ｐ.42　ロータリーの３大義務

　・ｐ.43　日本のロータリーの先駆者

　・ｐ.44　職業奉仕を重視する日本のロータリアン

　・ｐ.45　ロータリーは自分が努力しないと…

◇ Ｒ財団委員会

　

　　　   　委員長　　向後　雅生

８/２(日)

　　地区財団セミナー

　　13：00～16：00　京葉銀行文化ﾌﾟﾗｻﾞ

    出席：鈴木恭一会長・向後雅生Ｒ財団委員長

◎地区Ｒ財団委員会

『ロータリーアンの熱き思いを如何にして伝える

か！』－川原委員長

・ロータリー財団は車でいうとエンジン部分で、

車はガソリンがないと走れません。それにはお金

が必要で、そのポジションがＲ財団である。

◎地区所見

○補助金小委員会

・地区補助金支援には人道性を厳しく求める傾向

に

　ある（前年度支援…ＡＥＤを横芝光町に）

○寄付金小委員会

・ポリオ撲滅のため昨年スタートしたビル･アン

ド・メリンダ･ゲイツ財団とのマッチングによる

ロータリー１億ドルチャレンジが今年１月の国際

協議会において、ロータリー２億ドルのチャレン

ジになった事が発表されました。ロータリーもそ

れに合わせた増額を同意し、2012年6月30日まで

にさらに１億ドルを募金する事になりました。


